

# Zwei Tage: „Allez les Boules“

## In Essel flogen die Kugeln

ESSEL. Allez les Boules – zweieinhalb Tage standen die etwa 700 Gramm schweren Metallkugeln auf dem Boule-drome des SV Essel wieder im Mittelpunkt des Geschehens.

Bereits am Freitagabend tag der Vorwoche trafen die ersten Boulisten ein. Wie in den letzten Jahren wurde die Möglichkeit zum Campen auf dem Sportgelände des SV Essel von zahlreichen Spielern genutzt. Und die ersten Spiele wurden ausgeführt - bis weit nach Mitternacht war das Klacken der Kugeln zu vernehmen.

Am Sonnabend fand dann das 23. Allertal-Turnier statt – 94 Doublettes (Zweiterteams) hatten sich eingefunden. Spieler aus dem Landesverband Nord und aus den Niederlanden waren anwe-



KONZENTRIERT bei der Sache - Bouler in Essel. Foto: uf

send. Im Endspiel des C-Turniers trafen Volker Frömbsdorf und Roland Krings vom SV Essel auf Temme und Christoph Plotzki von der SG Fulde. Mit 13:9 ging der Sieg an die Boulefreunde aus Fulde.

Sieger des Allertal-Turniers wurden Sascha von Pless (VFPS Osterholz) und Lutz Richardt (Krähenwinkel) mit 13:6 gegen Klaus Mohr (Royale Cologne) und Joao Fernandes (Hamburger RC).

Am Sonntag konnten die Organisatoren 55 Teams im Triplette (Dreerteams) zum 9. Leinetal-Turnier begrüßen. Das Endspiel des Tages wurde zu einem wahren Boule-Krimi. Die Spielerinnen des FC Schüttorf 09 Marlene Anders, Gisela Lehmann und Claudia Ziegler trafen im Finale auf die hochfavorisierten Braunschweiger Spieler Lea Mitscher, Till-Vincent Goetzke und Jürgen Möller. Be-

reits im Halbfinale hatten die drei Frauen für eine Überraschung gesorgt, als sie ihren 2:11 Rückstand noch in einen 13:12 Sieg verwandelten. In dem spannenden, über zwei Stunden dauernden Endspiel ging der Sieg ebenfalls mit 13:12 an das Frauenteam. Am

Sonntag haben es die meisten der ausgeschiedenen Teilnehmer allgemein eilig nach Hause zu kommen; doch in diesem Jahr blieben viele bis zur entgültigen Entscheidung. Solch ein phantastisches, aufregendes Endspiel hat man in Essel noch nie erlebt, so die Reaktion von vielen der etwa 50 Zuschauer.

Die Spieler des SV Essel Volker Frömbsdorf und Roland Krings mit Holger Hillebrecht aus Jever schieden im Viertelfinale des A-Turniers aus und Martina und Wilfried Bäßmann mit Hanns-Jörg Dahl von der SG Allez-Allee im Viertelfinale des C-Turniers.